

En las cárceles españolas

TRESCIENTOS MILLONES DE PERDIDAS POR MOTINES (desde el pasado mes de julio)

MADRID. (De nuestra Redacción.)—A trescientos millones de pesetas se elevan los daños causados por los motines producidos en las cárceles desde el pasado mes de julio, en que comenzaron los conflictos con el motín de la prisión de Carabanchel.

Tan sólo en los meses de julio y agosto los daños se elevaron a doscientos millones. De agosto a noviembre los destrozos causados por los reclusos ascienden a otros cien millones de pesetas.

El motín de Ocaña, pese a su aparatosisidad, ha producido daños valorados en unos siete millones de pesetas, cantidad relativamente pequeña en comparación con los daños que se produjeron en Carabanchel y en Barcelona.

A pesar de la destrucción de 100 celdas en la citada prisión, fuentes competentes informan que no se procederá a hacer

trasiados por el momento. Los presos han sido colocados en naves colectivas hasta tanto se proceda a la reparación de los daños.

Por otra parte, la situación en este penal de Ocaña ha sido calificada por fuentes del Ministerio de Justicia de «tranquila dentro de un clima de tensión».

Amnistiadas otras cinco personas

Un recluso, perteneciente al Partido Comunista Internacional, ha sido excarcelado en el curso de las últimas veinticuatro horas. Asimismo, cuatro personas más —pertenecientes al GRAPO— han sido amnistiadas, pero han quedado a su vez retenidas por tener pendientes otras causas, según fuentes del Ministerio de Justicia.

Teniendo en cuenta los datos anteriores, hasta mediodía de

ayer habían sido amnistiados 151 reclusos, y excarcelados 137, quedando retenidos 14, de los que 13 pertenecen al GRAPO y uno al MPAIAC.

De los 137 excarcelados, 83 son objetores de conciencia; 16, de ETA; 12, del FRAP; nueve, del MPAIAC; siete, sin filiación política; cuatro, del GRAPO; cuatro, de la OTS; uno, del Partido Comunista Internacional, y uno, del Partido Comunista de Euzkadi.